



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>138 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>300V4733M</b>
Prix	<b>1 355 000 €</b>

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

A proximité des plages de Sainte-Maxime, dans un domaine au calme absolu, villa d'environ 240 m<sup>2</sup> sur un terrain d'environ 2700 m<sup>2</sup> avec piscine 8 x 4 et vue dégagée sur les collines. La villa offre une grande cuisine, un séjour lumineux avec cheminée ouvrant sur une terrasse exposée Sud. Côté nuit, cette maison bénéficie de 4 chambres dont une chambre de maître avec terrasse, salle d'eau, dressing et wc. Les 3 autres chambres se partagent une salle de douche et une salle de bains. Le sous-sol de 98 m<sup>2</sup> dispose d'un garage pour 2 voitures.

*Near the beaches of Sainte-Maxime, in an area of absolute calm, villa of approximately 240 m<sup>2</sup> on land of approximately 2700 m<sup>2</sup> with 8 x 4 swimming pool and open view of the hills. The villa offers a large kitchen, a bright living room with fireplace opening onto a south-facing terrace. On the night side, this house has 4 bedrooms including a master bedroom with terrace, bathroom, dressing room and toilet. The 3 other bedrooms share a shower room and a bathroom. The 98 m<sup>2</sup> basement has a garage for 2 cars. Possibility of expansion.*

## **AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL**

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

